

**Тематический план занятий семинарского типа
по дисциплине «Инновационные технологии в стоматологии детского возраста»
для обучающихся 2023 года поступления
по образовательной программе
31.05.03 Стоматология,
направленность (профиль) Стоматология
(специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год**

**Thematic plan for seminar-type classes in discipline «Innovative technologies in
pediatric dentistry»
for students of 2023 year of admission under
the educational program
31.05.03 Dentistry,
specialization (profile) Dentistry
(Specialist's degree),
form of study full-time
for the 2026-2027 academic year**

№	Тематические блоки	Часы (академ.)
8 семестр		
1.	Инновационные технологии лечения кариеса зубов у детей. Новые препараты и методы	2
2.	Особенности изоляции рабочего поля при лечении кариеса временных и постоянных зубов у детей	2
3.	Особенности применения силиконового ключа при реставрации зубов у детей	2
4.	Инновационные технологии лечения пульпита у детей	2
5.	Витальные методы лечения пульпита во временных и постоянных зубах у детей	2
6.	Особенности лечения пульпита во временных зубах при отсутствии зачатка постоянного зуба	2
7.	Новые технологии лечения пульпита в зубах с несформированным корнем	2
8.	Инновационные технологии лечения периодонтита временных и постоянных зубов у детей. Показания и противопоказания к терапевтическому лечению периодонтита временных зубов у детей	2
9.	Инновационные технологии лечения периодонтита временных и постоянных зубов у детей. Показания и противопоказания к хирургическому лечению периодонтита временных зубов у детей	2
10.	Новые технологии лечения периодонтита в постоянных зубах у детей. Материалы и методы создания апикальных «пробок»	2
11.	Новые технологии лечения периодонтита в постоянных зубах у детей. Материалы и методы ревитализации (реваскуляризации) зубов	2
12.	Инновационные технологии при лечении заболеваний пародонта у детей. Современная классификация болезней пародонта	2
13.	Особенности лечения у детей болезней пародонта, индуцированных зубной биопленкой	2
14.	Особенности лечения у детей болезней пародонта, обусловленных	2

	общими факторами и местными факторами, не связанными с зубной биопленкой	
15.	Инновационные технологии при лечении болезней слизистой оболочки рта у детей	2
16.	Физиотерапия при лечении болезней слизистой оболочки рта у детей Показания и противопоказания к применению физиотерапии у детей	2
17.	Современные лекарственные препараты при лечении инфекционных и аллергических заболеваний слизистой оболочки рта у детей	2
18.	Онкологическая настороженность: современные подходы к диагностике и маршрутизации детей с подозрением на онкологические заболевания челюстно-лицевой области	2
Итого		36

№	Thematic blocks	Hours (academic)
8th semester		
1.	Innovative technologies for the treatment of dental caries in children. New drugs and methods	2
2.	Features of isolation of the working field in the treatment of caries of temporary and permanent teeth in children	2
3.	Features of using a silicone key in dental restoration in children	2
4.	Innovative technologies for treating pulpitis in children	2
5.	Vital methods for treating pulpitis in temporary and permanent teeth in children	2
6.	Features of treating pulpitis in temporary teeth in the absence	2
7.	of New technologies for the treatment of pulpitis in teeth with an unformed root	2
8.	Innovative technologies for the treatment of periodontitis of temporary and permanent teeth in children. Indications and contraindications for therapeutic treatment of periodontitis of temporary teeth in children	2
9.	Innovative technologies for the treatment of periodontitis of temporary and permanent teeth in children. Indications and contraindications for surgical treatment of periodontitis of temporary teeth in children	2
10.	New technologies for the treatment of periodontitis in permanent teeth in children. Materials and methods for creating apical "plugs"	2
11.	New technologies for the treatment of periodontitis in permanent teeth in children. Materials and methods of dental revitalization (revascularization)	2
12.	Innovative technologies in the treatment of periodontal diseases in children. Modern classification of periodontal diseases	2
13.	Features of treatment in children of periodontal diseases induced by dental biofilm	2
14.	Features of treatment in children of periodontal diseases caused by general factors and local factors not related to dental biofilm	2
15.	Innovative technologies in the treatment of diseases of the oral mucosa in children	2
16.	Physiotherapy in the treatment of diseases of the oral mucosa in children Indications and contraindications to application of physiotherapy in children	2
17.	Modern medicines in the treatment of infectious and allergic diseases of the oral mucosa in children	2

18.	Oncological alertness: modern approaches to the diagnosis and routing of children with suspected maxillofacial oncological diseases	2
Total		36

Рассмотрено на заседании кафедры стоматологии детского возраста,
 протокол от «01» июня 2026 г., №11/
 Approved at the Pediatric Dentistry Department meeting,
 Minutes dated «01» June 2026, №11

Заведующий кафедрой
 Head of Department



И. В. Фоменко